



**PENYELENGGARA PENDIDIKAN YAYASAN SALIB SUCI
SD Pandu Bandung**

Terakreditasi "A"
Jl. Pandu No. 6
Telepon : 022-6021743



RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **Michelle Nevine Manderline Firly**
NISN/NIS : **0099562373 / 17183170234** Kelas : **5B**
Nama Sekolah : **SD PANDU BANDUNG** Semester : **1 (Satu)**
Alamat Sekolah : **Jl. Pandu No. 6, Bandung** Tahun Pelajaran : **2019/2020**

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Michelle sangat baik dalam ketaatan beribadah, berdoa, toleransi, bersyukur
2. Sikap Sosial	Michelle baik dalam tanggung jawab, disiplin, jujur, santun, percaya diri, peduli

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan: 75.00

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	84	B	Michelle sangat baik dalam hal memahami diri sebagai perempuan atau laki-laki seturut citra Allah, baik dalam hal memahami sengsara, wafat, dan kebangkitan Yesus sebagai puncak karya keselamatan Allah	95	A	Michelle sangat baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya menyusun doa syukur/puisi/slogan/motto/menyanyikan lagu) yang menyatakan tentang dirinya sebagai perempuan atau laki-laki seturut citra Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	88	A	Michelle sangat baik dalam hal memahami hak, kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam hal menelaah keberagaman sosial budaya masyarakat	88	A	Michelle sangat baik dalam hal menyajikan hasil penggalian tentang manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	92	A	Michelle sangat baik dalam hal mengklasifikasi informasi yang didapat dari buku ke dalam aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana	89	A	Michelle sangat baik dalam hal menyajikan hasil klasifikasi informasi yang didapat dari buku yang dikelompokkan dalam aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana menggunakan kosakata baku, baik dalam hal memeragakan kembali informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik dengan bantuan lisan, tulis, dan visual
4	Matematika	81	B	Michelle sangat baik dalam hal menjelaskan skala melalui denah. cukup baik dalam hal menjelaskan dan melakukan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal	82	B	Michelle baik dalam hal menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal
5	Ilmu Pengetahuan Alam	86	B	Michelle sangat baik dalam hal menganalisis hubungan antar komponen ekosistem dan jaring-jaring makanan di lingkungan sekitar. baik dalam hal menjelaskan organ pencernaan dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan organ pencernaan manusia	81	B	Michelle baik dalam hal menyajikan karya tentang konsep organ dan fungsi pencernaan pada hewan atau manusia.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	87	A	Michelle sangat baik dalam hal menganalisis bentuk bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia.. baik dalam hal menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa.	89	A	Michelle sangat baik dalam hal menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya				85	B	Michelle sangat baik dalam hal menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik, baik dalam hal membuat gambar cerita
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	86	B	Michelle baik dalam hal memahami kombinasi gerak lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*	88	A	Michelle sangat baik dalam hal mempraktikkan kombinasi gerak lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*
9	MUATAN LOKAL						
	a. Bahasa Sunda	84	B	Michelle baik dalam memahami teks kaulinan barudak, peristiwa menyenangkan, teks pupuh kinanti dan sinom dan teks percakapan hidup sehat.	84	B	Michelle terampil dalam mempraktikkan kaulinan barudak, menceritakan peristiwa menyenangkan, menyanyikan pupuh kinanti dan sinom dan menceritakan hidup sehat.
	b. Pendidikan Lingkungan Hidup				86	B	Michelle terampil dalam menjaga kebersihan diri dan lingkungan, menanam dan merawat tanaman, serta memanfaatkan barang-barang bekas.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
	c. Bahasa Inggris	85	B	Michelle baik dalam memahami materi possessive adjective, possessive pronoun, and future tenses.	88	A	Michelle sangat terampil dalam writing, listening, and speaking dalam bahasa inggris.
	d. Teknologi Informatika dan Komunikasi				88	A	Michelle sangat terampil membuat animasi sederhana menggunakan power point.

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Michelle menguasai ketrampilan kepramukaan yang tersirat dalam SKU penggalang Ramu, memiliki sikap hidup yang selaras dengan isi Pancasila, Tri Satya dan Dasa Darma Pramuka.
2	Paskibra	Michelle bagus dalam bersikap sebagai petugas upacara maupun sebagai peserta upacara penaikan bendera di sekolah, dalam rangka memperingati hari-hari besar nasional.
3	-	-

D. Saran-saran

Michelle dapat mengikuti kegiatan pembelajaran di kelas dengan baik. Tetap semangat dan giat belajar agar prestasi maksimal. Keaktifan bertanya jawab di dalam kelas perlu ditingkatkan lagi.

E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	140 cm	- cm
2	Berat Badan	28 kg	- kg

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

H. Ketidakhadiran

Sakit	: 6 hari
Izin	: 4 hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Mengetahui,
Orang Tua / Wali

.....



Bandung, 20 Desember 2019
Guru Kelas 5B

F.X. Maryana, S.Pd. SD